

NHK大阪拠点放送局への要望

令和元年11月12日(火)

NHK朝の連続テレビ小説誘致推進協議会（会長・山崎善也綾部市長）では、全国全ての都道府県から寄せられた約6万人分の署名を携え、令和元年11月12日にNHK大阪拠点放送局を訪問。有吉伸人大阪拠点放送局長にドラマ誘致の要望書を手渡しました。

協議会からは会長・山崎善也（綾部市長）のほか副会長・塩田展康（綾部商工会議所会頭）、同・平野正明（綾部市観光協会会長）、同・高倉正明（綾部市自治会連合会長）、顧問・四方源太郎（京都府議会議員）、高橋輝（綾部市議会議長）の総勢6人が訪問。NHK側は、有吉局長のほか、小倉啓志副局長、半沢治久副局長、城谷厚司制作部専任部長、田波宏視京都放送局長に出席いただきました。

山崎会長からグンゼ創業者と妻はなさんの生いたちや創業精神のほか協議会の発足を受け、地元のマスコミの活動により二人のエピソードが整理されてきたことなどを説明した後、顧問や副会長らもそれぞれの思いやエピソードを紹介しました。有吉局長からはグンゼや綾部市の風土、魅力などについて質問を受けるなど約40分の面談の中で様々な情報を伝えることができました。